

Surge un nuevo movimiento contra la precariedad en Elda

10/02/2018



Unas 200 personas han apoyado esta concentración | Jesús Cruces.

Unidos bajo la precariedad laboral. Con esta premisa ha surgido un nuevo movimiento social en Elda, que se suma a una iniciativa nacida en toda España, **“No + precariedad” exige un cambio en la legislación laboral que permita a los españoles mejorar su calidad de vida, acabar con la pobreza y con los contratos abusivos.** En Elda, como en otras 50 ciudades de toda España, hoy se ha celebrado una concentración que da inicio a este movimiento en una fecha muy significativa, ya que ha coincidido con el sexto aniversario de la última reforma laboral, “la que nos ha traído hasta la precariedad”, aseguraron.

Unas 200 personas no solo de Elda sino de toda la comarca se han reunido hoy en la Plaza de la Constitución para pedir un cambio y luchar por unas condiciones laborales justas: “La precariedad es terrible. En muchos casos, **aunque la gente trabaje no puede llegar a fin de mes**, es algo que no se puede permitir”, ha indicado uno de los miembros de este movimiento, Julio César Rioja, párroco de San Francisco.

Durante el acto se ha leído un manifiesto en el que “No + precariedad” se ha definido como **“un espacio unitario de denuncia, lucha y movilización contra las situaciones precarias que afectan a todos los**

sectores y edades" en el que no hay siglas ni partidos, sino personas que a título individual apoyan al movimiento, si bien se ha podido ver a representantes de la Plataforma de Afectados por las Hipotecas o del círculo de Discapacitados, entre otros colectivos.



Julio César Rioja ha destacado que "hay personas con trabajo que no llegan a final de mes" | Jesús Cruces.

El encargado de leer el manifiesto ha sido uno de los miembros de la Juventud Obrera y Cristiana, César Martínez, quien ha recalcado que "la precariedad se ha convertido en un modelo de vida impuesto. La recuperación económica ha supuesto un retroceso en las conquistas sociales y de los derechos de gran parte de la ciudadanía. Debemos acabar con los contratos abusivos que crean nuevas formas de desigualdad". Además, ha recordado a "todas esas personas que sufren precariedad, como los hijos que viven peor que sus padres, quienes cobran pensiones de miseria, los desahuciados o quienes emigran por falta de

oportunidades".

Esta concentración ha contado con concejales de Elda y Petrer, entre ellos, el edil de IU de Petrer, Javier Martínez, quien ha señalado que "las políticas de recortes no solo económicos sino de derechos sociales nos han llevado hasta aquí. Son los gobiernos autonómicos y el nacional los que tienen el poder de poner en marcha nuevas políticas en pro de la igualdad".

Esta es la primera toma de contacto de "No + precariedad" con la ciudadanía, pero anuncian más acciones en el futuro. Por ello animan a todos los ciudadanos "que tienen una forma de vida que no han elegido a plantar cara y luchar por sus derechos". Se puede contactar con este movimiento a través de su [página de facebook](#).



El concejal Javier Martínez ha asegurado que "son los gobiernos autonómicos y el nacional los que deben iniciar nuevas políticas" | Jesús Cruces.